
 1

第 15 回 世界に目を向けよう～今、私たちにできること～ イベントまとめ 
07/09/15 阿部 

☆ 来場者アンケート集計（回収数-33 枚） 
〈凡例：○：良かった点・感想 △：改善点〉 

１．それぞれのコーナーについて、評価及び感想・意見をお書きください。 
◇ 身近にできる国際支援(カード･切手･はがきの回収と説明) 

良かった-28 まあまあ-3 悪かった-0 
○良かった。説明がていねいでわかり易かった。 
○学生さんの手作りで好感が持てた。 
○使えない物がお金になるのが、すごい！ 
○ハガキ 300 枚でコメが１トン借りれることがわかった。 
○はがきは使い終わったら、JVC に送りたいと思った。 
○私の知らないことが沢山知れて、為になりました。 
○自分の必要がない物がこんなに世界にやくにたつことをはじめてしった。 
○こんな事で人々が助かるとは思っても見なかった。 
○私にも今すぐできることがあることが分かった。 
○切手をお金にかえることができるなんてすごいと思いました。 
○使い終わった物を使って、他の国を助けられることがわかって、すごいなぁと思った。 
○絵などもあって、カード等が最終的どうなるのかがとても分かりやすかった。 
○わかりやすくていねいに行ってくれた。 
○使用済の切手ハガキもしっかり役に立つのですね。がんばって心がけようと思いました。 
△回収箱がもっと身近なところにあるといい。 
 

◇ 海を越えての交流(絵･折り紙･手紙による国際交流) 
良かった-24 まあまあ-3 悪かった-0 

○子供も一緒に参加できるのでよかった。 
○相互交流があって、ほほえましいです。 
○日本とは違う文化を感じた。 
○中国の人は、日本語がしゃべれることがすごい。 
○世界はゆたかな人がいればまずしい人もいて、もっと助けたいと思った。 
△海外からの手紙がたくさんあったのは良かったけど、少し分かりにくかった。 
△自分のつたない折り紙が、喜んでもらえるか、不明。 
 

◇ 世界を知ろう(絵本･紙芝居の読み聞かせ、世界を知る視点、共有・連帯) 
良かった-18 まあまあ-2 悪かった-0 

   ◆絵本・紙芝居の読み聞かせ（『世界がもし～』・『地雷ではなく花をください』等） 
○読み手がすばらしかった。 
○絵や、わかりやすい読み聞かせで、とてもよかったです。 
○サニーちゃんがとてもかわいかったし地雷についてわかったのでよかった。 
○うさぎちゃんの絵の紙芝居を見たけれど、感動した。もし本当にできたら、素晴らしいなと思う。 
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○具体的で子供にも分かりやすかった。 
○若い中学生が、小さな子にていねいに読み聞かせしている様子が、ほほえましくて、とてもイイナ～！ 
△小 1 にはちょっとむずかしかったみたいです。 

   ◆世界を知る資料（スポーツの中の差別・数字で知ろう 等） 
○はじめて知りました！ 
○エトーがキレることが分かった。 
○スポーツの仲間はすばらしい 差別はいけない。 
○差別ではなく、みんなで助け合うことが必要だと思った。 
○今でもこんな差別が思いませんでした。 
○サッカーでの差別を初めて知った。意外だった。 
○スポーツでも差別があるのかと驚き、勉強になった。 
○子供の数の減少に改めて驚いた。 
○スポーツの中にまで差別があるなんて信じられない。悲しいです。 
△可能ならば厚紙ではなく、動かしやすい蝶番等を用いると見やすいです。 

◆共有・連帯のコーナー（シェアリングボード「差別のない世界を」） 
○参加している実感があって、良い。 
○書かせていただきました。一日でも早くかなう日が来るといいですね。 
○みんなの心の変化が感じられた。 

２．このイベントをどこで知りましたか？ 
当日-14 知人より-8 

３．会場の雰囲気はいかがでしたか？評価及びご意見・ご感想をお書きください。 
良かった-25 まあまあ-5 悪かった-0 
○絵や、表が多く分かりやすかったです 
○明るい雰囲気で、手作りの温かさに魅かれました、 
△ロビーなので開放感があって、良い部分と、集中しにくい部分と両方ある。 
△部屋ではなかったので、紙芝居を読んでくれていたときの周りの音が気になった。 

４．係の説明はいかがでしたか？評価及びご意見・ご感想をお書きください。 
良かった-28 まあまあ-3 悪かった-0 
○とてもていねいに説明してくれました。 
○とってもわかりやすく説明していただきました。ありがとうございます。 
○質問してもすぐに答えてくれて、とてもよかったです。 
○小さな運動も長く続けると大きな形になるでしょう。頑張って下さい。 
○すばらしい！前向きな生き方に何かほっとしました。 
○とてもよく勉強していて、分かりやすかった。地雷の話は恐ろしくなってしまった。日本も無関係で

はなかった。 
△少し、長かった。  
 
 



 3

５．もっと知りたいことがございましたらお書きください。 
    ○身近にあれば何かできると思った。 
    ○現状をもっともっと知らせる必要があると思いました。 

○小学校を入学した子供達が卒業できない理由が書いてあるとわかりやすい。 
○このイベントに関連することをもっと知りたいです。 
○最近、NHK の番組でユニセフでインドの子供達のことを見て、スラムのすさまじさに驚きました。

格差の波が子供達を苦しめていました。 
○日本人（アジア人）がどんな差別を受けているのか、与えているのか。 
○どんなボランティア団体が、どんな働きをしているのか。有名な人（アグネス）を通して、知ってい

きたいです。  
 ６．その他、お気づきの点などございましたら、ご自由にお書きください。 
     ○私は JVC やユニセフにきふをしているだけですが若い方々が継続的にかかわっておられることをす

ばらしいと思います。 
     ○世界の現状に改めて気づかされました。非常にわかりやすい説明でありがとうございました。 
     ○若い人がやっていることで、とても嬉しいし、希望を感じます。 
     ○ボランティアの学生さんは、熱心に説明していただき、ありがとうございました。 
     ○がんばって下さい。 
     ○興味深く、とても面白かったです。ありがとうございました。 
     ○小さなこの会の成功が、世界の平和に役立つのですネ 
     ○15 年間も続いていることがすばらしいので、ぜひ、来年も続けて下さい。 
     ○わかりやすい展示と説明でとても刺激的でした。日頃頭の片すみにあってもなかなか具体的な行動に

移すことは勇気のいることですね。でも、このような啓発的な場があちこちにあって、自然に意識化

されれば、世界と足元への視野が拡がり、考えも深められるのでとてもよいと思いました。これから

の活躍を期待しています。 
 
☆ イベントの反省 
① 取り組みに関して 
 ◎ 準備（資料作成・勉強・練習・会場設営 等） 

◇ 良かった点     ◇ 改善点 
・ 例年よりも練習時間がとれた。      ・ 宣伝が少ない。  
・ 資料の吟味ができた。     ・ せっぱ詰まってからが忙しかった。余裕を持って。 
・ 会場設営がスムーズだった。    ・ スタッフの招集呼びかけを早めに。 

 ◎ 当日（接客・引継ぎ 等） 
◇ 良かった点     ◇ 改善点 

・ 子どもがたくさん参加し、楽しんでいた。   ・ 人数の確保、調整。 
・ 少数精鋭。      ・ 日にちの検討。８月の初めではどうか。 
・ 紙芝居がよかった。     ・子どもでもわかりやすい紙芝居を。 
・ 地雷のレプリカ、水瓶など、実物があって  

よかった。 
・ 身近な話題を取り上げたことで興味を引く  

ことができた。 
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 ◎ 今後に向けて 
   ・ 人を集める工夫、努力。スタッフも客も。 

・ 中学生世代を集める。 
・ 余裕を持った準備をしていく。 
・ イベントの日にちを検討する。 
・ 紙芝居を新しく作ることを考える。 
・ テレカ等回収ボックスをプラザイーストや尾間木公民館に置くことを検討する。 
・ イベントだけではなく、定期的な宣伝活動を行う。 

 
② 道具に関して（必要だったもの・欲しいもの） 

・消しゴム ・筆記用具 ・のり ・折り紙 ・折り紙の本 
 ・テーブルクロス ・インテリア ・海外の民芸品 

 
③ スペース（会場の配置）に関して 

・ 「海を越えての交流」の掲示物が見にくい。また、入場しづらい。一考すべき。 
・ シェアリングコーナーが閉鎖的であった。 
・ 入口、出口を考える。 

 
④ その他 

・ 暑い 
・ 紙芝居の間が欲しい 

 
☆ 今後の予定 

 
○ 尾間木地区文化祭 

日時：10 月 20 日～21 日 
場所：尾間木公民館 
作品搬入：19 日 13:00～ 
作品搬出：21 日 15:30～ 

 
○ 定例勉強会（毎月第１・第３土曜日） 

今後やっていくこと、やりたいこと（来年のイベントで何を出すか、を念頭に） 
・ お礼状作成 
・ 地球環境問題について 
・ 貧困、差別についてもっと踏み込んで 
・ 憲法、人権、子どもの権利条約について 
・ ニュージーランドには差別がないのはなぜか 
・ ニュージーランド海外交流報告 
・ 中国の自転車、ベトナムのバイク 

 


